



Mowi entrega contenedores y lanza campaña de cuidado del medio ambiente en Escuela de Repollal, en Guaitecas

En una emotiva ceremonia organizada por la comunidad educativa de la Escuela Rural de Repollal, la empresa Mowi Chile entregó contenedores para la gestión de residuos, en el marco de su compromiso con la protección del medio ambiente. Esta iniciativa forma parte de la línea de trabajo permanente de la compañía, que promueve la sostenibilidad, el cuidado y el respeto por el entorno como pilares fundamentales de su misión.

La actividad contó con la presencia de alumnos, docentes, familiares y representantes de Mowi quienes, celebraron este importante paso hacia una educación ambiental activa y participativa.

Durante la ceremonia, los niños fueron nombrados "Embañadores del cuidado del medio ambiente de Guaitecas", un reconocimiento a su entusiasmo en ser parte del cuidado de su entorno, y se efectuó una charla de educación ambiental a cargo del jefe de Permisos Sectoriales, Juan Pablo Vergara, en la que los pequeños aprendieron sobre la importancia de separar los residuos correctamente.

El director del establecimiento educacional, Paulino Pérez, sostuvo que "la Escuela, una ins-

- *En el encuentro, los niños fueron nombrados "Embañadores del cuidado del medio ambiente de la comuna", un reconocimiento a su entusiasmo y compromiso con el planeta.*

titución multigrado, obtuvo el sello verde en el 2024, sin embargo, hasta ahora no habíamos logrado desarrollar proyectos concretos en esta línea", dijo el director y enfatizó en que "la entrega de los nuevos contenedores marca un hito en el camino hacia la gestión responsable de residuos".

En esa línea, desde la comunidad educativa y Mowi, también se han planificado acciones para el año, entre ellas: La colocación de un punto de recolección para la campaña de tapitas, que busca promover el reciclaje y la reutilización, el mejoramiento del invernadero escolar, para que los alumnos puedan cultivar sus propias verduras con el material orgánico producido en la escuela, actividades de reciclaje y cuidado del medio ambiente.

Edwin Cortez, apoderado de la escuela, expresó su alegría por la implementación de nuevas acciones que benefician directamente a los niños

y al medio ambiente. "Estamos felices de poder concretar planes que van netamente en pro al desarrollo de nuestros alumnos. El cuidado del medio ambiente es importante para nuestra comuna", afirmó y agradeció el apoyo de Mowi, resaltando la importancia de la colaboración para mantener estos proyectos a largo plazo.

En este contexto el gerente de Sustentabilidad y Asuntos Públicos de Mowi Chile, Álvaro Pérez, señaló que "esta acción reafirma el compromiso de la compañía con la comuna de las Guaitecas al trabajar con la comunidad educativa de Repollal en la protección del entorno y la formación de una nueva generación consciente y responsable con su medio ambiente y es solo el comienzo de un trabajo colaborativo que se mantendrá en el tiempo" y expresó que "a través de estas acciones, la compañía busca generar valor compartido desde la primera infancia en los territorios".